
Compte rendu du Conseil Municipal du 08/09/2023 

 

Présents : M PERRY, S DOUMERC, M LUCAS, N MAROUSSIE, I BERBEE, M BAUDOIN, M TREMOULET 

Excusés :  B LAPORTE, B DUCLAUD 

 

1. Approbation du PV du conseil Municipal du 10/07/2023 

2. Avenir du tiers lieu « La Mouline » 

Le Maire fait un état des lieux des problèmes rencontrés par l’association 

- Pas d’adhérents (1 personne) 

- Difficultés financières 

- La Présidente, seule adhérente, souhaite quitter La Mouline car l’activité n’est pas rentable 

pour son commerce. Arrêt prévu au 31/12/2023 

Le Maire demande au conseil s’il accepte une exonération de loyer pour les 4 mois restants et 

quel avenir pour ce local ? 

L’exonération de loyer de 4 mois restant est acceptée à l’unanimité 

Le Maire propose de faire figurer sur la « bourse des locaux vacants » 

• Le conseil se donne jusqu’au 1 Novembre pour trouver un artisan repreneur 

• Dans le même temps, le Conseil Municipal demandera à l’ATD24 une étude pour le 

transformer en logement 

3- Projets d’investissements 2024 

- Huisseries mairie 

- Volets salle des fêtes 

- Electricité salle des fêtes 

- Cimetières (réduction ossements, Tombes béton) 

- Gaumier (entrée) 

- Auvent électrique pour l’extérieur salle des fêtes 

- Elagage route (fibre) prévoir budget fonctionnement 

 

4- Délibération réseau eau potable : 

Rapport annuel eau potable exercice 2022 : Délibération adoptée à l’unanimité 

Suite aux coupures d’eau de cet été, le Maire a interpellé la SOGEDO et une réunion est programmée 

en 2023 avec les élus Lotois et Périgourdins concernés 

5- Délibération reprise de concession : adoptée à l’unanimité 

6- Délibération plan de financement LEADER : Adoptée à l’unanimité 

7- Délibération instruction budgétaire et comptable M57 : Adoptée à l’unanimité 



8- Questions diverses : 

  Salle des fêtes, pourquoi les WC fonctionnent mal ? La pompe de relevage était hors service 

 Le frêne situé sur le parking face à la salle des fêtes a ses racines qui poussent dans 

l’évacuation…. L’arbre sera coupé 

 Incendie maison ALSAT : pourquoi les pompiers de Salviac ne sont pas intervenus ? 

 Seuls DOMME, SARLAT et BELVES sont intervenus sur les 2 jours 

 Le Maire a interpellé les SDIS 24 et 46. A suivre 

 

20h fin du conseil 
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